
REQUERIMENTO N° 175/07 
De Informações 

 
“Sobre a construção de casas 
populares em nosso Município”. 

 

Considerando-se que, muitos munícipes encontram dificuldades em 
adquirir sua casa própria, devido às condições financeiras, a falta de oportunidade 
de trabalho e também a dificuldade para obterem financiamentos junto a bancos 
com taxa de juros acessíveis; 

                   Considerando-se que, o déficit habitacional em nosso país é grande, 
obrigando muitas famílias que migram para as capitais em busca de uma vida mais 
digna, a se instalarem em favelas e em áreas de risco; 

                   Considerando-se que, muitos Municípios de nossa região estão 
construindo Conjuntos Habitacionais Populares em parceria com o Governo do 
Estado de São Paulo e a CDHU – Companhia de Desenvolvimento Habitacional 
Urbano; 

 Considerando-se que, em nosso Município, segundo informações, a 
última construção de Habitação Popular foi o “Conjunto Habitacional Roberto 
Romano”, e 

   Considerando-se ainda que, a população do nosso Município está 
crescendo e se desenvolvendo, obrigando as famílias a se alojarem em lugares 
impróprios e aumentando o número de favelas em nossa cidade, colocando em risco 
a integridade e a moralidade de seus familiares, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1- Existe alguma Lei específica para a construção de casas populares ou conjuntos 
habitacionais em nosso Município? Qual seria? Enviar cópia.   
 
2- Qual foi o último projeto desenvolvido na área de Habitação Popular em nosso 
Município? Informar local, ano e quantidade de unidades construídas. 
 
3- Se a resposta do item 1 (um) for negativa, qual o motivo de nosso Município não 

desenvolver um Projeto, visando a Habitação Popular?   
 
4- Foi realizado em nosso Município um levantamento do déficit habitacional? Caso 
afirmativo, qual foi o resultado obtido? Caso negativo, a Prefeitura Municipal tem 
intenção de realizá-lo? 
 
5- Outras informações pertinentes. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de fevereiro de 2007. 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


